

Anzahl Zeichen: 1361

## Bald geht es los: das Fahrradvermietsystem „Frelo“ kommt zum 1. März!

Ein Transporter hält. Techniker laden Fahrräder ab, montieren das Stationsmodul und stellen die Fahrräder in die Stationsständer. Aktuell kann man genau das in unserer Kommune beobachten, denn die Stationen für das Fahrradvermietsystem Frelo werden gebaut. Im Februar entstehen die neuen Stationen für das Bikesharing, bereits vorhandene Stellplätze für die Mieträder werden zu vollwertigen Stationen ausgebaut. Die Mieträder selbst sollen dann ab Anfang März zum Ausleihen bereitstehen.

Alle Bürgerinnen und Bürger profitieren dann vom Bikesharing „Frelo“, das nach dem großen Erfolg in Freiburg und vielversprechenden Tests in den Landkreisen nun auch bei uns fest angeboten wird.

Als Mieträder gibt es künftig sowohl Standard-Felos als auch E-Felos (E-Bikes). Ausleihen kann man die Räder ganz einfach per App von Nextbike. Die Kosten für die Ausleihe sind gering: für reguläre Fahrräder kosten 30 Minuten 1 Euro, für E-Bikes 2 Euro. Wer ein RVF-Abo (Deutschland-Ticket) hat, erhält 1 Euro Rabatt, kann die Standard-Felos also sogar für 30 Minuten kostenlos ausleihen.

Die Wege werden kürzer, der Umstieg einfacher: Frelo ist die perfekte Ergänzung zu Bus & Bahn, die rund um die Uhr verfügbar ist. Nicht nur für die Fahrt zum Bahnhof oder innerhalb der Kommune ist Frelo geeignet – es vernetzt auch zahlreiche Gemeinden in der Region. Einmal in der Nextbike-App angemeldet, kann man an den insgesamt 162 Frelo-Stationen im RVF-Gebiet ein Mietrad ausleihen, auch in Freiburg. Freu Dich auf Frelo und Deine flexible Mobilität!